

Aus der Schule geplaudert



Leider keine Entwarnung

Nein, liebe Leserinnen und Leser, leider gibt es bei Covid 19 keine Entwarnung. Im Gegenteil, die Massnahmen sind wieder strenger geworden und während des Schreibens dieser Zeilen schrammen wir gerade noch an einem Lockdown vorbei. Ob dies in 3 Wochen noch immer so ist? Wir werden es sehen, bzw. wir sehen es jetzt. Jedoch verspreche ich mir mit all den Einschränkungen und dem Tragen der Masken eine leichte Entspannung der Lage. Auf jeden Fall wünsche ich das uns allen. Ausserdem hoffe ich, dass die vielen Verschwörungstheorien bald einmal verschwinden werden. Wir wollen ja nichts Geringeres, als uns gegenseitig zu schützen. Ist das zu viel verlangt? Ich meine nicht.

Alle Veranstaltungen abgesagt

Auch in der Schule schränkt Corona vieles ein. Der weihnächtliche Schlussabend sowie das Musical sind auf das Ende des Schuljahres verschoben worden. Ebenfalls sind die Besuchstage im Oktober dem Virus zum Opfer gefallen. Und doch sind wir sehr froh, können wir den Schulbetrieb bis jetzt im Präsenzunterricht anbieten, und wir hoffen, dass es so bleiben wird. Leider sind auch die Skilager der Primarschulen Elgg und Hagenbuch sowie der Sek Elgg gestrichen.

Es gibt auch Neues zu berichten

Elternrat

Im Oktober hat sich der Elternrat neu konstituiert. Gegenwärtig vertreten sieben aktive Mütter und Väter die Anliegen der Eltern gegenüber der Schule. Es sind dies: Corine Bruckbauer, Bettina Kappeler, Sabrina Schoch, Nicole Kappeler, Patrick Trachsel, Virginia Bernhard und Caroline Wälchli. Neu hält Caroline Wälchli das Präsidium inne. Wir freuen uns, dass sich auch dieses Jahr wieder Freiwillige für den Elternrat einsetzen und sind gespannt auf ihr Programm.

Neue SSA Mitarbeiterin

Seit den Herbstferien treffen wir jeweils montags unsere neue Schulsozialarbeiterin, Rivka Wyler, in unserem Schulhaus an. Sie führt die Arbeit von Karin Michel fort. Rivka Wyler weist ein für Ihr Alter reichen CV auf, und wir sind der Meinung, dass unsere Schülerinnen und Schüler mit ihren Anliegen gut aufgehoben sind. Für sie steht vor allem die Prävention im Vordergrund, und darauf will sie aufbauen.

Erweiterung der Tagesstrukturen

Eine Umfrage unter den Eltern hat uns gezeigt, dass auch in Hagenbuch eine Erweiterung der Tagesstrukturen gewünscht wird. Nach den Winterferien soll zusätzlich zum Mittagstisch auch eine Morgenbetreuung angeboten werden. Preislich bewegen wir uns im Rahmen des Angebots des

Mittagstisches. Für die Nachmittags- und Vorabendbetreuung können sich die Eltern an die Kita Bärenhöhle in Gerlikon wenden.

Wachsende Schülerzahlen

Für das Schuljahr 2021/2022 verzeichnen wir einen grosse Schar von neu einzutretenden Kindergarten Schülerinnen und Schüler. Somit kommen wir einmal mehr nicht darum herum, wieder einige Kinder dem Kindergarten Dickbuch zuzuteilen. Nicht nur Hagenbuch, sondern auch Elgg erwartet für das nächste Schuljahr viele Kinder im Kindergarten.

Die Schulpräsidien und die Schulleitungen werden in den nächsten Wochen darüber beraten, wie viele Kinder aus Hagenbuch in Dickbuch beschult werden können. Dieses Thema wird uns sicher noch eine Weile begleiten.

Vandalismus im Waldkindergarten

Leider, wurde unser Waldkindergarten Platz von unbekanntem verwüstet, was uns doch sehr nachdenklich stimmt. Bis jetzt konnten wir die Täterschaft nicht in Erfahrung bringen. Sollten Sie etwas Verdächtiges bemerkt oder gesehen haben, so melden Sie sich doch bitte bei uns. Das Gleiche gilt auch für das Schulhaus, denn auch dort sollen Vandalen am Werk gewesen sein.



Frohe Weihnachten und ein glückliches Neues Jahr

Zu guter Letzt bleibt mir noch, Ihnen frohe und besinnliche Weihnachten und ein glückliches Neues Jahr zu wünschen. Bleiben Sie gesund und achten Sie auf sich.

Horst Steinmann
Ihr Schulpflegepräsident